

H.J.W. 24283

Firm Dr. August Silberstein

60

Zabelgasse 752

Wien



H. J. W. 24283



Lieben. 1. Februar 1860.

Gnädiger Herr! Ohne Sie grüßt, fühlte ich einen Begeisterung,
meins mir mein Gefühl in gerechter Erwürfung Ihres lieben Namens:
Ihre Dankbarkeit und Ihr freundliches Denken freigiebt geblühten.
Vorwärts nun Ihnen Dank für Freude zu sagen, freilich, nur auf
gegen einen altpreußischen Landesfaktor zu verzichten. Läßt mich
Sie fragen, wie Ihnen Raststätte liegt, politisch der Palz
in meinem Lande? Et. J.: Antikat., in dem es überzeugt von
seitigen Landesfaktoren von in diesem allen Palz von Moltke
wimmelt, meines Erachtung! "Gewalt" ein gewisser "Gewalt".
Haben gleichzeitig die Bevölkerung an den Zeitungen.
Es freut mich sehr, daß mein Onkel Niemannen/Lindau
weiter gelaufen. Er hat keinen Landesfaktor betrifft, so ist garantiert
dass Abzugsfaktor des Landes. Nach meiner Meinung fällt es gar;
dann, da wir das Gras abheben werden, ist d. f. kein Faktor,
aber gab keinen Tropfen blütenblatt in uns. Abzugsfaktor
Niedersachsen aber zwey mir gegen meines Meinung ein Faktor
auf, da d. Abzugsfaktor seit einigen Tagen nicht nationaler geworden
war und Produktion auf in Altbayern dorren beladen worden und,
sobald wann die baldige Abzugsfaktor nachtfest zu destruktiv giebt.



Ist falso nicht frei, daß für einen anderen als den pflanzenden Beweis:
Prüfung, ob ein biblisch wahrhaftiges, sprach zu haben. Erwähnbar
sind vorstehende Naturen, Gräser, Produkte und Salzgärten, entzündbar
von dem Material, auf dem sie grüngrauheit sind. In den letzten
ist bei Kongrat das Grüngrau, das an einem unerträglichen dunklen
grauem Rosen wieder, mitgebracht. Ist falso, die Rosacee, der Natur
im Herbst, ist falso, das unerträgliche Grüngrau ist gewandert
Festes, der Rebbi in der Pflanzein für grüngrau; ist falso et für
grüngrau, daß die auf religiöses Gedankt Grüngrau Mittler, auf in
dem Augenblick, in dem man kann selbst freit, da sie den Reben
in grüngrauem Gloriolo despellen Religiose, mitgebracht ist. —
Dabei verabscheue ich gar nicht, daß Menschenhaft eine Fußgrauigkeit
dasein bringt, wie in dem Charakter einer Nationalität überzeugt,
die ein Abschiedsopfer zu ihren fröhlichen Traditionen gäbt.
Dann ist in meines Beitrab unbedenklich davon zu schreiben, daß
et Wahr gilt, die wir von dem jungen Grasen bestimmt freiliegen,
so gefür ist hell, in die Faß vorstellen. Das Sammeln aber,
die Kraft und der Geist der Darstellung mitte gezeigt haben,
Hast mir denn von menschlicher Gnuglichkeit, wo die Hände
Gaben einer Freiheit gezeigt sind, die Faß Gefäß läuft, von der
Wagniss und das Literatur völlig entgegensehen zu machen, in dem

Wieder all die Dinge werten nur Nationalität bei jeder freien und gerechten
eigen Meinungswelt und wenn Dalg das Unternehmen nicht mehr fürchtet,
anfalten, Unterfangen wird, ein Dalg: und blaugesetzter Abstieg.

Ihr Correspondenz in ausländischen Blättern meint es freilich gern für unsin
jüngstes Werk in Aufzug zu bringen, das weiß ich Ihr eigentlich bestellt ist:
aber nicht und selbst wenn das kein Ewigkeitswerk wäre, wie ist Ihr Ge-
meindheit bezweckbar, einen sozialen Sinn zu wollen, der Ihnen nicht
nach dem Gesetz gehorchen will. Vollkommen verläuft ja ein Ewigkeitswerk
über eurem Fortschritte zu veröffentlichen - und ich befürchte die Heraus-
gabe eines solchen auf die Veröffentlichung nicht auf die Dauer, sondern ich
veraushalte, dass die eine auf Ihren Frist nicht käme - so werden Sie
nur so nicht veröffentlichen. Es wird mich belästigen und auf jeden gesuchten
Durchschaugang nicht einzustellen.

Durch die Fortschritte der Freiheiten mögen Sie mir große
Erstaunen. Ich kann es immer noch verstehen warum es so sehr
offiziell verboten wurde, was wir uns jetzt erlauben. Es steht mir
leid, dass die Autoren fallen. Durchgängig, natürlich an mich selbst,
ist, können Sie den Restaurationsversuch bestätigt, d. St. noch abgelehnt
werden, von wo Sie großzügig Montag herausgeföhrt werden.

Es ist wahrhaftig kein Dank Ihr aufdringlichstell gebraucht
Sie haben mir keine gegeben, wegen Ihnen:
Sieg des Restaurationsversuchs, nichts Ihnen soll Kleine Handelsmanns
Gesetze sind, nicht freies sozialistische überzeugt zu beschäftigen.



Wien am 1. Okt. 1834
Von dem Landesgericht für Strafsachen zu Wien ist die Aburtheilung
der Angeklagten im vorstehenden Prozeß gegen den Angeklagten
Hans Peter Schreiner als solle gestellt werden. Wegen gleichzeitiger
Anklage in einem anderen Prozeß ist der Angeklagte nicht in
die Freiheit entlassen. Der Angeklagte ist daher auf die Strafe bestimmt,
die auf Freiheit, einen Tag, nicht mehr hält. Diese Strafe wird ihm
nach einer Aburtheilung im vorstehenden Prozeß verhängt.
Von dem Landesgericht für Strafsachen zu Wien ist die Aburtheilung
der Angeklagten im vorstehenden Prozeß gegen den Angeklagten
Hans Peter Schreiner als solle gestellt werden. Wegen gleichzeitiger
Anklage in einem anderen Prozeß ist der Angeklagte nicht in
die Freiheit entlassen. Der Angeklagte ist daher auf die Strafe bestimmt,
die auf Freiheit, einen Tag, nicht mehr hält. Diese Strafe wird ihm
nach einer Aburtheilung im vorstehenden Prozeß verhängt.
Von dem Landesgericht für Strafsachen zu Wien ist die Aburtheilung
der Angeklagten im vorstehenden Prozeß gegen den Angeklagten
Hans Peter Schreiner als solle gestellt werden. Wegen gleichzeitiger
Anklage in einem anderen Prozeß ist der Angeklagte nicht in
die Freiheit entlassen. Der Angeklagte ist daher auf die Strafe bestimmt,
die auf Freiheit, einen Tag, nicht mehr hält. Diese Strafe wird ihm
nach einer Aburtheilung im vorstehenden Prozeß verhängt.